
 

 

 

 

 

 

 

   ２年生になっての抱負！ 
≪２組編≫ 

 

＊＊ 
 僕は、まだ二年生になった実感はありません。あっという間に終わった一年生、ボッーとしていたら

二年生になってしまいました。入学式の日、新一年生を見て、「もう先輩になるんだ。」と思いました

が、先生も変わらずあまり実感はありませんでした。すぐに終わった一年生の頃を思い返すと、楽しい

こともあれば、先生に注意されて授業を止めてしまうこともありました。二年生になり、一年生という

後輩ができたので、レベルアップしないといけないと思いました。授業態度はもちろん、普段の生活も

見直して、一年生の見本になれるように頑張りたいです。勉強も大事ですが、僕は部活にもより力をい

れていきたいです。僕は部活をほとんど休まずに練習しました。それによって始めたばかりの去年よ

りバドミントンが上達したと思います。やっぱり、「努力」は大切なんだと思いました。でも、大会な

どの公式戦は緊張してしまって自分の力を出せずにミスをして負けてしまうことがよくありました。

これからは自分の自信になるまで練習して、「あれだけ練習したから大丈夫！」と思えるようになりた

いです。そして、一年生が入ってきてチームを引っ張っていく立場になるので、バドミントンの技能だ

けでなく態度も見本になっていきたいです。二年生になり、一年生のときよりレベルアップして、後輩

の見本となるようにして部活と勉強の「二刀流」で頑張っていきたいです。 

 

 

 

＊＊ 
 二年生という学年は、一番難しい時間が流れていくのだと思う。 

 私はいきなり、二年生という難しさに直面した。それは、「目標」だ。一年生の頃は、初めてのテス

トを頑張るなど、次から次へとやらなくてはいけない事をこなすなどで、目標は達成できていたし、立

てやすかった。しかし、二年はテストにも慣れ、受験勉強は一年先、どうしたら良いか分からなくなっ

た。けれど、二年だからこその目標を見つける事ができた。それは、検定を今のうちにたくさん取る

事、難しい問題にもたくさんチャレンジする事だ。どちらも、学校生活にも慣れ、学習にも余裕ができ

たからこその事だと思う。 

 もう一つ、私が難しいと感じるのは、「部活動」だ。部活は、夏あたりから、ついに私たちの代にな

る。ものすごく楽しみだが、きっとみんなをまとめる練習メニューを決める、勝利する、責任をもつな

ど、今まで先輩方がやってくれていた事を、私たちがやらなくてはいけなくなるのだ。部活は楽しいだ

けでなく、難しい事も増えてくるのだと思う。そういう事もすべてわかりきった上で、やっぱり楽しさ

が勝つようにチームメイトと協力していきたい。 

 三つ目は、先輩としての自覚をもつ事の難しさ。私が思い描く先輩は、優しくて、強くて、かっこよ

くて、頼れて、何にでも一生懸命な人だ。この通りにはなれなくても、せめて一つくらいはできるよう

になれるよう、二年生を過ごしていきたい。 

 今年は、目標を高くもち、協力して憧れの姿へ一歩でも近づけるようにして、難しいたくさんの壁を

越えていきたい。 

 

 

 

 

 
 

＊＊ 
僕が二年生になって頑張りたいことは定期テストです。一年生の時、順位は良かったけど点数はあ

まり良い点がとれず、目標点に届きませんでした。そのため、二年生の一学期は、特に英語と理科は、

点数が悪いのでしっかり勉強したいです。英語は単語の間違えで 20 点近い点数をおとしているので、

授業中にでてきた単語をしっかり覚えたいです。 

二年生になり後輩ができました。勉強面だけでなく、生活や部活でも一年生の手本になれるよう、一

年生の時に学んだことを生かして生活していきたいと思います。部活動でも、準備・片付けを素早く行

い、一年生の手本になれる先輩になりたいです。 

一年生の時は、前期美化委員、後期学級委員会をやりました。特に後期の学級委員では、学年、クラ

スをまとめる難しさなどを学びました。これを生かして、二年生での委員会活動を頑張っていきたい

です。二年生で六月には尾瀬移動教室があります。スキー教室では協力できたので同じように協力し

て取り組みたいです。 

一年後には三年生となり受験があります。そのためにも、二年生でしっかりとした生活を送り、三年

生に向けての土台をつくりたいと思います。 

 

 

＊＊ 
私が今一番思うことは、時の流れが速すぎることです。去年の今頃にドキドキしながら千川中の門

をくぐり、着慣れない制服をワクワクしながら着ていたときからもう一年もたったのだと思うと不思

議な感じしかありません。時の流れが速いと両親や本などで見たり、聞いたりしていましたが、実際に

今自分が感じていることに驚いています。 

私が二年生でがんばりたいことは、「頑張る」ことです。一年生の時は何にでも「適当」にやってい

た気がします。その頃はしっかりやったと思っていました。でも結果がついてこなかったということ

はしっかりやれていなかったのだと今となって思います。例えばテストです。テスト勉強をしっかり

したと思い、テストにのぞんでも目標点数には届かなかった。このとき、しっかりやることの意味を再

確認できたと思います。そこで今年は、頑張りすぎたと思うくらい頑張ることが目標です。 

今一番思うことと同時に一番驚いていることは、先輩と呼ばれるときがきたことです。先輩って呼

ばれるようになるよと言われていても、まだ先だと思っていたら、もうその時が始まっていることに

驚いています。みんな良い先輩になる、後輩のお手本になると言いますが、私は後輩のお手本になるよ

りも後輩と仲良くできたら一番良いなと思います。上下関係はありますが、上下関係を気にせず、たく

さんの後輩と話せたらなと思います。まだ始まったばかりの二年生。いろいろなことがあると思いま

すが、そのたび成長していきたいです。 

 

～今後の予定～ 

 

月 日 予    定 

５月  １日(火) 5校時：総合 運動会実行委員会① 

２日(水) 5校時：学活 

 ７日(月) 6校時：総合 衣替え移行期間始 

 ８日(火) 5校時：総合 運動会実行委員会② 

９日(水) 5校時：学活 耳鼻科検診 

10日(木) 腎臓検診(二次) 

11日(金) 1校時道徳 45分授業 専門委員会 心臓検診(対象者のみ) 
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